

Deutsche Gesellschaft für Recht
und Informatik e.V.

An alle DGRI-Mitglieder und Interessierte

kontakt@dgri.de
www.dgri.de

Geschäftsstelle:
Deutsche Gesellschaft für Recht
und Informatik e.V.
c/o Romy Fiolka, Ass. iur.
Konrad-Zuse-Straße 41
60438 Frankfurt am Main

Sparkasse Karlsruhe
IBAN: DE 27 6605 0101 0022 4047 43
BIC: KARSDE66

5. Juni 2023

Einladung zur TK-Lunchtime@DGRI

Liebe DGRI-Mitglieder,
liebe Interessierte,

wir laden Sie herzlich ein zur TK-Lunchtime@DGRI mit **Wiebke Binder** und **Dr. Matthias Baumgärtel** (Glasfaser Nordwest) zu dem Thema:

Netzzugang – Open Access im Telekommunikationsmarkt

Die Veranstaltung findet online statt via Microsoft Teams am

Montag, den 26. Juni 2023 von 12:00 bis 12:45 Uhr.

In der Mittagspause bieten wir Ihnen mit diesem Format die Möglichkeit, sich zu aktuellen TK-rechtlichen Themen auf den aktuellen Stand zu bringen.

Den Zugangs-Link zur Teilnahme erhalten Sie nach Anmeldung. Bitte melden Sie sich möglichst **bis zum 23.6.2023** per E-Mail an kontakt@dgri.de an.

Herzlich willkommen sind DGRI-Mitglieder sowie an TK-Themen Interessierte. Die Teilnahme ist kostenfrei.

Zum Thema:

Verschiedene Vorschriften im TKG sehen vor, dass Eigentümer oder Betreiber von Telekommunikationsnetzen einen offenen Netzzugang anbieten. Dies erfolgt teilweise freiwillig, teilweise auch verpflichtend. Auch die BNetzA kann einen offenen Netzzugang anordnen und dabei die Bedingungen hierfür festlegen. Entsprechend unterschiedlich sind die möglichen Interessen und daraus folgenden Anforderungen für die Praxis. Wie kann sich Open Access im Markt entwickeln? Welche rechtlichen Voraussetzungen braucht es und welche Überschneidungen gibt es zur Regulierung? Welche praktischen Erfahrungen gibt es im Umgang mit Open Access?

Zu den Referenten:

Dr. Matthias Baumgärtel ist Head of HR und Recht von Glasfaser Nordwest GmbH & Co. KG, ein Joint Venture der EWE AG und der Telekom Deutschland GmbH, das im norddeutschen Raum Glasfaser ausbaut und Glasfaseranschlüsse als Open Access im Rahmen des Wholesale-Only-Ansatzes an Nachfrager vermarktet. Zuvor war Dr. Matthias Baumgärtel stellv. Leiter der Abteilung Regulierung und Compliance der EWE TEL GmbH in Oldenburg. Wiebke Binder ist Syndikusrechtsanwältin bei Glasfaser Nordwest.